

· NOTA DE PRENSA · IV RUTA RÍAS BAIXAS ·

30 veleros de peregrinación por las Rías Baixas rumbo a Santiago

- 30 veleros participarán en la IV Ruta Rías Baixas que organizan el Monte Real Club de Yates, el Real Club Náutico de Portosín y la Asociación Camino de Santiago Ría Muros – Noia con el patrocinio de Sabadell Urquijo
- Se trata de una travesía lúdica que busca divulgar la cultura marinera, promover el turismo náutico, impulsar el deporte de la vela y dar a conocer el Camino de Santiago por mar y las potencialidades de los diferentes puertos de las Rías Baixas
- La peregrinación partirá el próximo lunes 1 de julio desde Baiona, pasará por las Cíes, Aldán, Combarro, Ons, Portonovo, Areoso, la isla de Arousa, a Pobra do Caramiñal, Corrubedo, Fisterra y acabará el tramo por mar en Portosín para enlazar con el último recorrido por tierra hasta Santiago de Compostela.

Baiona, 26 de junio de 2024 .- 30 veleros participarán la próxima semana en la IV Ruta Rías Baixas, que organizan el Monte Real Club de Yates, el Real Club Náutico de Portosín y la Asociación Camino de Santiago Ría Muros – Noia con el patrocinio de Sabadell Urquijo.

Es la cuarta edición de una travesía lúdica que busca divulgar la cultura marinera, promover el turismo náutico, impulsar el deporte de la vela y dar a conocer el Camino de Santiago por mar y las potencialidades de los diferentes puertos de las Rías Baixas.

La peregrinación partirá el 1 de julio desde Baiona, pasará por las islas Cíes, Aldán, Combarro, la isla de Ons, Portonovo, el islote Areoso, a Pobra do Caramiñal, Corrubedo y Fisterra, entre otros puntos, antes de acabar su recorrido por mar en Portosín. Serán cinco días de navegación, recorriendo a vela unas 25 millas de media, que finalizarán con un trazado por tierra hasta Santiago de Compostela.

Al superar las 90 millas náuticas, los participantes que lo deseen tendrán la posibilidad de conseguir la Compostela, debiendo sellar en cada punto del trazado su credencial de peregrinos. Además, en las distintas recaladas, los tripulantes podrán disfrutar de diferentes propuestas organizadas para su disfrute y confraternización, como cenas o conciertos.

Durante todo el recorrido, la flota irá acompañada por varias embarcaciones del Monte Real Club de Yates. Un equipo de organización y seguridad al que también se sumará una furgoneta que irá siguiendo su itinerario por tierra.

La IV Ruta Rías Baixas fue presentada oficialmente este miércoles en el Monte Real Club de Yates, en un acto en el que estuvo presente la directora de Centro de Banca Privada Galicia Sur de Banco Sabadell, que patrocina la iniciativa. En su intervención, Patricia de Oya, explicó cómo la ruta se alinea con los valores que representan a la entidad y que el patrocinio responde a su compromiso, no solo con el deporte -dijo- sino también con el crecimiento económico y social de Galicia.

Junto a ella también intervinieron el vicepresidente y comodoro del MRCYB, Alejandro Retolaza e Ignacio Sánchez Otaegui; el directivo del Real Club Náutico de Portosín, José Antonio García; y el alcalde de Baiona, Jesús Vázquez Almuiña. También asistieron los alcaldes de Noia, Muros, Outes, Porto do Son y A Pobra do Caramiñal.